
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing

Der unterfertigende Bezirksrat stellt namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf
der am 19.10.2016 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien 
Penzing gemäß § 23 der Geschäftsordnung folgende

Anfrage

1. Wie viele Delogierungen gab es pro Halbjahr 2014 in städtischen 
Wohnhausanlagen Wiens ?

2. Wie viele Delogierungen gab es pro Halbjahr 2014 in Penzinger Gemeindebauten?

3. Wie viele Delogierungen gab es pro Halbjahr 2015 in städtischen 
Wohnhausanlagen Wiens ?

4. Wie viele Delogierungen gab es pro Halbjahr 2015 in Penzinger Gemeindebauten?

5. Wie viele Delogierungen gab es pro Halbjahr 2016 in städtischen 
Wohnhausanlagen Wiens ?

6. Wie viele Delogierungen gab es pro Halbjahr 2016 in Penzinger Gemeindebauten?

7. Wie viele dieser Delogierungen 2014, 2015, 2016 (erstes Halbjahr 2016 falls noch 
keine Zahlen fürs ganze Jahr vorliegen)  in Penzing erfolgten aufgrund von 
Mietzinsrückständen?

8. Wie viele Personen wurden 2014, 2015, 2016 (erstes Halbjahr 2016 falls noch 
keine Zahlen fürs ganze Jahr vorliegen) aus städtischen Wohnhausanlagen in 
Penzing delogiert?

Begründung

Allgemeines Bürgerinteresse.

Bürgeranfrage.

BR Bernhard Patzer, 04.10.2016
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